

PlantaDoce.

Empresa

Euroespes entra en pérdidas en 2018 lastrada por la inversión en I+D

La compañía española de medicina genómica, controlada por el fondo de inversión español Moira Capital, registró un resultado negativo de 334.587 euros en 2018. La firma justifica esta situación por el retraso de proyectos de investigación y desarrollo.

A. Escobar
25 abr 2019 - 05:00



Euroespes entra en números rojos. La compañía especializada en medicina genómica, controlada al 48,5% por el fondo de inversión Moira Capital, cerró el ejercicio 2018 con unas pérdidas de 334.587,6 euros, frente al resultado positivo de 115.879,8 euros de 2017. Este resultado ha estado marcado por el “freno en las inversiones en investigación y desarrollo (I+D)”, según ha dado a conocer la empresa española en sus cuentas anuales a la que ha accedido PlantaDoce.

La biotecnológica, con sede en A Coruña y cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), registró una facturación de 2,54 millones de euros en 2018, frente a los 2,59 millones de 2017. De esta cantidad total, las ventas se situaron en 914.017 euros, un

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/euroespes-entra-en-perdidas-en-2018-lastrada-por-la-inversion-en-id>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

9,7% menos respecto al año anterior. Por su parte, el resultado bruto de explotación (ebitda) normalizado descendió hasta 239.000 euros en 2018, frente a los 917.000 euros de un año antes.

La empresa detalla que en 2018 “hemos visto reducida la partida a proyectos de I+D por el retraso de inversiones necesarias previstas, que no han podido concretarse hasta la entrada de los fondos provenientes de la ampliación de capital”. Fue en noviembre de 2018 cuando el fondo dirigido por Javier Loizaga se hizo con el 48,5% de las acciones después de suscribir una ampliación de capital de 4,6 millones de euros.

Destacado: Euroespes está controlada al 48,5% por Moira Capital, el fondo de inversión dirigido por Javier Loizaga

Pese a entrar en pérdidas, la firma española defiende su solvencia. Euroespes señala que la formalización de la ampliación de capital por parte de Moira Capital supuso que, a 31 de diciembre del ejercicio 2018, **la sociedad dispusiera de un fondo de maniobra positivo en 2,62 millones de euros.**

No obstante, la entrada de recursos se concretó “con un retraso considerable respecto a las previsiones iniciales, por lo que el grado de cumplimiento de los objetivos marcados no fue el deseable, motivado fundamentalmente por el retraso de la entrada de recursos para el acceso a nuevos mercados”, sostiene Euroespes.

En el primer trimestre se han producido avances que suponen “una nueva etapa con unos crecimientos significativos en la cifra de negocio en los próximos ejercicios”, añade la firma. Entre esos proyectos destaca **la firma de un contrato de prestación de servicios para la venta de tarjetas farmacogenéticas en Brasil con la empresa Segre Servicios Médicos**, con un mínimo de venta de 7.000 unidades en los próximos cinco años, que supondrían una facturación de 2,8 millones de euros.

Por otro lado, el gasto de personal ascendió a 1,1 millones de euros en 2018, un 6% más respecto al ejercicio 2017, debido fundamentalmente a la “incorporación del nuevo equipo directivo a finales del año pasado”, explica Euroespes. **La biotecnológica nombró al ex consejero delegado de Prima-Derm, José Manuel Pascual, como nuevo director general.** El directivo formó parte de la plantilla de L'Oréal, Isdin y laboratorios Leti.

Junto al nombramiento del director general, la empresa contrató a Anders Bune

PlantaDoce.

Buchardt, como responsable de negocio internacional, y a Nicolás García Vázquez, como encargado del área de finanzas.

Proyectos en los que trabaja Euroespes

Entre las iniciativas en las que está trabajando Euroespes en materia de biotecnología, genómica y farmacogenómica se encuentra Atremorine, un producto con el que la firma busca mejorar la eficacia de los tratamientos de párkinson. El coste de este complemento en 2018 fue de 31.976,85 euros.

Otro de los productos es Epidem, indicado para el diagnóstico precoz de la enfermedad del alzheimer y demencias vascular y mixta, a partir de un análisis de sangre. El coste de este producto en 2018 fue de 66.407,89 euros.